

Wehr feiert im Schützenhaus

~ 25.5. '98
4NA

Auch die Freiwillige Feuerwehr Dagobertshausen kommt langsam in die Jahre. Ihr 60jähriges feiern die Mitglieder am Samstag im Schützenhaus.

haus Dagobertshausen Schauplatz der Feiern sein wird.

Genau am 21. Februar 1934 gründete der damalige Bürgermeister Heinrich Kothe eine Freiwillige Feuerwehr mit 29 Mitgliedern und Ortsbrandmeister Christian Maurer. Vier

Brunnen, ein Oberflurhydrant und zwei Teiche garantierten den Brandschutz von Dagobertshausen. Nach dem Krieg drückte Brandmeister Hans Lückert dem Brandschutzwesen im Dorf und im ganzen Kreis über fast drei Jahrzehnte

den Stempel auf. 1961 folgte ihm Hans Ackermann, 1982 wurde dann Karl Ludolph Wehrführer. Heute zählt die Feuerwehr Dagobertshausen 45 Mitglieder, davon 14 aktive, 24 passive und sieben Ehrenmitglieder. (slo)

DAGOBERTSHAUSEN ■ Die Freiwillige Feuerwehr in Dagobertshausen feiert am kommenden Samstag, 28. Mai, ihr 60jähriges Bestehen. Der Festtag beginnt um 14.30 Uhr mit einer Schauübung aller Wehren der Großgemeinde Malsfeld.

Anschließend findet im erweiterten Festsaal des Schützenhauses eine „Manöverkritik“ mit Dienstversammlung statt.

TSV Malsfeld

Schließlich um 19.30 Uhr der eigentliche Festakt zum Jubiläum: Mit einem Kommers, mit Festreden und humoristischen Rückblicken wird der Abend gestaltet. Der TSV Malsfeld wird das Fest mit großem Fanfaren- und Musikzug begleiten, außerdem spielt das Orchester Tanzmusik.

Die Organisatoren weisen ausdrücklich darauf hin, daß nicht wie ursprünglich geplant die Maschinscheune Unterecke, sondern das Schützen-



So präsentierte sich die Dagobertshäuser Wehr beim Jubiläum im Jahre 1984. Damals wurde die Freiwillige Feuerwehr ein halbes Jahrhundert alt. (Foto: nh)